



Medienmitteilung

Alpabzüge im Glarnerland – alle auf einen Streich

## Alpabzüge 2022 an drei Standorten

**Glarus, 12. September 2022 – Am Samstag, 24. September 2022, empfangen Glarus Süd, Glarus und Glarus Nord gleich mehrere Sennten. Es ist Alpabfahrtszeit.**

### Glarus Süd – Siegermuni bei Premiere

In Glarus Süd werden drei grosse Sennten in Schwanden beim Fridolin, Hauptstrasse 2, willkommen geheissen. Der Festplatz ist von 8 bis 13 Uhr offen, mit vielen Marktständen, Festwirtschaft und Infos zu den Alpen via Speaker. Die grossen Sennten Altenoren Chäsboden (Fam. Albert und Ruth Horner-Trümpy) und Altenoren Chrummlai (Fam. Jakob und Susi Tschudi-Bühler) sowie Fittern (Chäpp Elmer) erreichen im Laufe des Vormittages den Festplatz in Schwanden. Es empfiehlt sich, bereits zur Öffnung des Festplatzes vor Ort zu sein, um nichts zu verpassen. Die Sennten laufen sodann weiter nordwärts. Umrahmt wird der Empfang von Alphornspielern. Bei Familie Horner-Trümpy wird erstmals der kürzlich vorgestellte Siegermuni des ESAF 2025 Glarnerland+ mitlaufen. Auf dem Festplatz ist auch der Munipartner Glarner Schabziger mit feinen Ziger-Produkten präsent.

### Glarus – im idyllischen Klöntal mit Jodel-Workshop

In Glarus ist der Festplatz beim Hotel Rhodannenberg im Klöntal eingerichtet. Klein aber fein. Von 9 bis 14 Uhr gibt es hier einen kleinen Markt und den Naturjodel-Workshop mit Jodelmusical-Darstellerin Maja Keller-Roth (Anmeldung via [info@agrotourismus-gl.ch](mailto:info@agrotourismus-gl.ch) ist im Voraus erwünscht / für jedermann / -frau / Auch vor Ort kann man noch dazustossen, wenn es noch freie Plätze hat.) Die quirlige Maja Keller-Roth erklärt die Grundlagen des Naturjodels, bis die erste Sennte beim Rhodannenberg eintrifft, erklingen bereits wunderbare Töne. Es ist dies die eindrückliche Sennte Oberlängenegg (Fam. Christian und Lisbeth Krieg), etwas nach dem Mittag wird die zweite bekannte Sennte Hinterschlatt (Fam. Marco und Brigitte Huser) beim Festplatz vorbeiziehen. Auch hier empfiehlt es sich, bereits zu Beginn des Alptages vor Ort zu sein. Und etwa die feinen Glarner Speisen des neuen Rhodi-Teams zu geniessen. Umrahmt wird auch dieser Festplatz von Alphornspielern – und der malerischen Kulisse des Klöntalersees.



# AGROTOURISMUS

## **Glarus Nord – albewährt im schmucken Dorf**

In Glarus Nord werden mehrere Sennten aus dem Obersee- und Schwändital auf dem Schulhausplatz im Dorf Näfels empfangen. Dies von 9 bis 15 Uhr. Auch hier mit vielen Marktständen, Festwirtschaft und Infos zu den Alpen via Speaker. Schon von weitem ist der Klang der Glocken jeweils zu hören, es klingt der ganze Talkessel. Die Besucher stehen hier Spalier für die Sennten Nidersee-Grappli (Fam. Thomas Fischli), Obersee-Rauti (Fam. Willi Pianta), Nidersee-Grappli (Fam. Fritz Fischli) und Oberlängenegg (Fam. Christian und Lisbeth Krieg), die vom Klöntal her auch den Festplatz in Näfels kreuzen. Auch in Näfels gilt es, früh vor Ort zu sein, um alle Sennenten sehen zu können. Umrahmt wird auch dieser Alp-Empfang von Alphornbläsern, die Marktstände und die Festwirtschaft sind bis 15 Uhr offen.

## **Ein Ausflug ins Glarnerland**

Es wird empfohlen, an allen drei Standorten mit dem ÖV, dem Velo oder E-Bike anzureisen. Verbinden Sie den Besuch eines Alpbzuges mit einer kleinen Wanderung – oder im Klöntal mit einem Bad im Klöntalersee. Generell bitten wir in den letzten September-Tagen Rücksicht zu nehmen auf alle Alpbzüge, die im Glarnerland durch die Strassen heimwärts ziehen. Herzlichen Dank.

Fussnote: Alle drei Alpbzüge finden am Sa, 24. September 2022, statt. Der Eintritt zum Festplatz ist frei / Verpflegung und Marktstände vor Ort.

## **Box zum Jodel-Workshop im Klöntal mit Maja Keller-Roth:**

Maja Keller-Roth, geboren am 23. Januar 1981, aufgewachsen im Toggenburg und heute wohnhaft im Appenzeler Hinterland, ist tief verbunden mit den Traditionen und dem Naturjodel. Schon als kleines Mädchen wurde der Naturjodel von ihrem Vater an die Kinder weitergegeben. Heute singt sie mit ihrem Vater und der jüngsten Schwester beim Jodelterzett Speerchütz von der Tenorstimme bis zum Erstbass. Seit 2020 ist sie ebenfalls Mitwirkende beim Jodel Musical „Uf immer und ewig“, das durch die ganze Schweiz tourt. Am 24. September ist sie im Klöntal zu Gast und gibt exklusiv einen Jodel-Workshop für jedermann / -frau.

## **Kontakt**

**Maya Rhyner**

VISIT Glarnerland AG

Produktmanager Agrotourismus

[maya.rhyner@glarnerland.ch](mailto:maya.rhyner@glarnerland.ch)

+41 78 822 90 36

[www.glarnerland.ch/newsagrotourismus](http://www.glarnerland.ch/newsagrotourismus)

**VISIT Glarnerland AG**

Kirchweg 82A

CH-8750 Glarus

[www.agrotourismus-gl.ch](http://www.agrotourismus-gl.ch)

[info@glarnerland.ch](mailto:info@glarnerland.ch)

+41 (0)55 610 21 21

**Glarnerland**